

Winterthur und Zürich, 10. Januar 2000

KR-Nr. 23/2000

POSTULAT von Felix Müller (Grüne, Winterthur) und Daniel Vischer (Grüne, Zürich)
betreffend strukturelle Besoldungsrevision

Der Regierungsrat wird beauftragt, eine strukturelle Besoldungsrevision durchzuführen.

Felix Müller
Daniel Vischer

Begründung:

Die um 1990 durchgeführte Revision der Besoldungsstruktur wurde nie vollständig umgesetzt und gegenüber der ursprünglichen Idee der Revision verändert.

Tatsache aber ist, dass bei der letzten Revision dem Nachholbedarf in einzelnen Berufsbranchen - zum Beispiel im Bereich der Krankenpflege - nicht vollständig nachgekommen wurde. Dies insbesondere aus Kostengründen und weil von einer generellen Besitzstandswahrung ausgegangen wurde.

Die neue Revision soll die Erfahrungen und Bewertungsveränderungen der letzten zehn Jahre in die neue Besoldungsstruktur einbeziehen und insbesondere in den Branchen, die einen Nachholbedarf in Bezug auf das Lohnniveau aufweisen, neu einordnen. Wir erwarten eine Besoldungsrevision nach sozialen Gesichtspunkten, somit nicht einfach eine Besitzstandswahrung und eine Flexibilisierung der obersten Besoldungsklassen.